

Dieuze. Des lycéens découvrent l'Europe avec des ateliers ludiques

La région Grand Est connaît une dynamique notable dans le développement des voies vertes, avec plusieurs projets en cours et des réalisations récentes visant à promouvoir la mobilité douce et le tourisme durable. Pour en parler, des interventions ont eu lieu dans des classes.



Trois intervenants sont venus sensibiliser 35 élèves de ST2S et STMG.

Du 1^{er} au 31 mai 2025, le Grand Est vit au rythme de l'Europe. La Région invite les jeunes à découvrir et à participer à cet événement annuel qui met en valeur les initiatives européennes, les coopérations transfrontalières et la richesse culturelle et linguistique du continent. Un moment clé pour rappeler l'ancrage historique européen du Grand Est et l'importance de l'Europe dans le développement de ses territoires.

Rôles et aides

Au total, 35 élèves de première ST2S et STMG de Charles-Hermite à Dieuze ont bénéficié, ce 19 mai, de deux heures d'ateliers intitulés « L'Europe, ça te parle ? » pour les sensibiliser aux rôles de l'Union européenne et aux différentes aides post-bac, comme le programme Erasmus.

Ils ont participé à des ateliers interactifs leur permettant d'acquérir des connaissances à la fois pédagogiques et pragmatiques sur les rôles, services et fonctionnalités de l'Europe, utiles pour la poursuite de leurs études.

Trois thèmes ont été développés. « Capitales et drapeaux de l'Europe » : une exploration ludique des symboles européens, animée par les Centres Europe Direct (relais des institutions européennes), sous forme de quiz. « Qu'est-ce que la mobilité

internationale ? Erasmus +, ça te parle ? » : un atelier sur les opportunités de mobilité avec un jeu autour d'un puzzle géant. Et « Découvre des projets près de chez toi, financés par l'UE ! » : une présentation des initiatives locales soutenues par l'Union européenne, animée par les animateurs en fonds européens des Maisons de Région.

par Le

